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諸 般 の 報 告 

（平成３０年９月３日～平成３０年９月２０日） 

 

９月 ３日  決算審査特別委員会が開催され、委員長・副委員長の互選が行わ

れた後、付託案件の審査の方法等について協議されました。（北川健治委員長、

池添義春副委員長、井川晃一、金子英生、野々下重夫、村上順一、石本絵梨菜、

太田徹、中川健、馬場才の各議員） 

 

同   日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 226 号の大綱について

協議されました。（板東敬治委員長、廣岡芳樹副委員長、金子英生、髙見雄介、

前川奈緒、坂光勇哉、馬場才の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、台風第 21 号に伴う議会日程の変更について

協議されました。（板東敬治議長、廣岡芳樹副議長、北川光昭、野々下重夫、

太田徹、中川健、松本順一の各議員） 

 

９月 ６日  建設水道常任委員会が開催され、付託案件について審査されまし

た。（森本雄一郎委員長、杉本健太副委員長、北川光昭、池添義春、梶本孝志、

石本絵梨菜、板東敬治の各議員） 

 

同   日  厚生常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（住田利博委員長、前川奈緒副委員長、北川健治、廣岡芳樹、村上順一、中林

和江、中川健の各議員） 

 

同   日  総務常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（坂光勇哉委員長、髙見雄介副委員長、金子英生、山﨑菊雄、野々下重夫、太

田徹、馬場才の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（松本順一委員長、西田昌美副委員長、井川晃一、池真一、岡由美、元橋理浩

の各議員） 
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同   日  幹事長会が開催され、１ ９月定例会の追加案件の取扱い、２ 大

阪広域水道企業団議会の議員定数について協議されました。（板東敬治議長、

廣岡芳樹副議長、北川光昭、野々下重夫、太田徹、中川健、松本順一の各議員） 

 

９月１０日  議会運営委員会が開催され、９月定例会の今後の運営等について

協議されました。（北川光昭委員長、村上順一副委員長、井川晃一、池真一、岡

由美、野々下重夫、太田徹、中林和江、中川健、松本順一、板東敬治議長、廣

岡芳樹副議長の各議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、基地のない平和で豊かな

沖縄をめざす会 芳沢あきこ氏で、要旨は次のとおりです。 

  平成 30 年６月６日付けで「世界平和アピール七人委員会」が発表した「安倍

内閣の退陣を求める」アピールを支持する意見書を国に提出してください。 

 

９月１８日  要望書を受理いたしました。提出者は、片山公彦氏で、要旨は次

のとおりです。 

以下の項目について要望します。 

 １ 線維筋痛症を難病指定にしてください。 

 ２ 線維筋痛症を身体障害者として認定してください。 

 ３ 線維筋痛症を自立支援医療にしてください。 

 ４ 年齢に関係なく福祉サービスを受けさせてください。 

 ５ 線維筋痛症の認知度を拡げてください。 

 ６ 線維筋痛症を診る医師及び医療関係者の増加と質を向上してください。 

 

同   日  総務常任委員会が開催され、連合審査会の開会申入れについて協

議されました。（坂光勇哉委員長、髙見雄介副委員長、金子英生、山﨑菊雄、

野々下重夫、太田徹、馬場才の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会が開催され、連合審査会の開会申入れについ

て協議されました。（森本雄一郎委員長、杉本健太副委員長、北川光昭、池添

義春、梶本孝志、石本絵梨菜、板東敬治の各議員） 
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同   日  厚生常任委員会が開催され、連合審査会の開会申入れについて協

議されました。（住田利博委員長、前川奈緒副委員長、北川健治、廣岡芳樹、

村上順一、中林和江、中川健の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会が開催され、連合審査会の開会申入れについて協

議されました。（松本順一委員長、西田昌美副委員長、井川晃一、池真一、岡

由美、元橋理浩の各議員） 

 

同   日  総務・建設水道・厚生・文教常任委員会連合審査会が開催され、

付託案件について審査されました。（坂光勇哉委員長、井川晃一、池真一、金

子英生、北川健治、北川光昭、廣岡芳樹、森本雄一郎、山﨑菊雄、池添義春、

岡由美、梶本孝志、住田利博、髙見雄介、野々下重夫、村上順一、石本絵梨菜、

太田徹、中林和江、西田昌美、前川奈緒、杉本健太、中川健、元橋理浩、馬場

才、板東敬治、松本順一の各議員） 

 

同   日  総務常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（坂光勇哉委員長、髙見雄介副委員長、金子英生、山﨑菊雄、野々下重夫、太

田徹、馬場才の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、１ 常任委員会の在り方、２ 大阪府北部

地震についての議会の課題等、３ 大阪広域水道企業団議会の議員定数につい

て協議されました。（板東敬治議長、廣岡芳樹副議長、北川光昭、野々下重夫、

太田徹、中川健、松本順一の各議員） 

 

９月１９日  建設水道常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質

問として、石本絵梨菜委員から質問の通告があり、種々質問がなされました。

（森本雄一郎委員長、杉本健太副委員長、北川光昭、池添義春、梶本孝志、石

本絵梨菜、板東敬治の各議員） 

 

同   日  厚生常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、前川奈緒副委員長、中林和江委員及び廣岡芳樹委員の３人から質問の通

告があり、種々質問がなされました。（住田利博委員長、前川奈緒副委員長、
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北川健治、廣岡芳樹、村上順一、中林和江、中川健の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会一行が、東寝屋川駅周辺のまちづくりについ

て視察されました。（森本雄一郎委員長、杉本健太副委員長、北川光昭、池添

義春、梶本孝志、石本絵梨菜、板東敬治の各議員） 

 

９月２０日  総務常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、太田徹委員及び金子英生委員の２人から質問の通告があり、種々質問が

なされました。（坂光勇哉委員長、髙見雄介副委員長、金子英生、山﨑菊雄、

野々下重夫、太田徹、馬場才の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、池真一委員、井川晃一委員及び西田昌美副委員長の３人から質問の通告

があり、種々質問がなされました。（松本順一委員長、西田昌美副委員長、井

川晃一、池真一、岡由美、元橋理浩の各議員） 

 


